Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Patrick Breyer (PIRATEN)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Inneres und Bundesangelegenheiten

Wohnungspolitische Entscheidungen des ehemaligen Innenministers (Nachfrage)

1. Welche wohnungspolitischen Entscheidungen ohne Förderrelevanz hat der damalige Innenminister Breitner in den drei Monaten bis zum Ende seiner Amtszeit wann getroffen und welches Finanzvolumen hatten die Entscheidungen jeweils?

Antwort:

In den letzten drei Monaten vor dem Ende seiner Amtszeit hat der ehemalige Innenminister Breitner keine wohnungspolitischen Entscheidungen getroffen.